



Mañueco prioriza el Hospital de psiquiatría Infanto-Juvenil

■ León aspiraba a abrir su primera Unidad de Hospitalización Infanto-Juvenil y Hospital de Día entre 2021 y 2022 con un millón de euros para las patologías psiquiátricas de los menores de 18 años, tras años de reivindicaciones, ya que esas instalaciones supondrían un gran paso adelante en la atención de la salud mental y evitarían, además, el traslado de los niños y adolescentes con situaciones médicas graves a Valladolid, donde desde 2007 funciona la única unidad de referencia psiquiátrica para esta franja poblacional de la Comunidad.

El proyecto sigue pendiente, pero ayer el presidente autonómico, Alfonso Fernández Mañueco, aseguró en el I Congreso Nacional de Salud Mental Infanto-Juvenil que Salamanca inaugurará un hospital de esas características ya ejecutado en semanas y también trabajan para que León y Burgos lo tengan «de manera inmediata». «Es

una apuesta del Gobierno autonómico por reforzar la red de salud mental de este sector de la población y proteger a las familias, ya que permitirá ofrecer el mejor tratamiento a los menores sin interrumpir sus relaciones de vida», indicó. Mañueco reflejó que en la comunidad las plazas MIR de Psiquiatría han crecido casi cinco veces más que en el conjunto de España.

La Unidad de referencia de Valladolid dispone de diez camas (tras sumar recientemente dos) y las obras de León permitirán ofertar otras diez a doce plazas de hospitalización psiquiátrica de menores de 18 años. En la actualidad solo funciona un equipo de salud mental para niños en el Hospital leonés y para atender el tratamiento de los trastornos graves «tiran» de la unidad de adultos, pero en situaciones extremas se ven obligados a derivar a Valladolid a esos pacientes, con toda la carga que supone para las familias.